知事のインド訪問

- 岸本知事は、2月1日(水)から2月7日(火)の日程で、インド共和国マハラシュトラ州及びデリーを訪問した。
- マハラシュトラ州では、和歌山県とマハラシュトラ州との交流をより一層強化するため、同州との間で、平成25年10月に締結した覚書(平成30年1月更新(期間5年))を再度更新した。また、本県の観光地や企業をPRするためプロモーションを行うとともに、参加企業とインド企業とのビジネスマッチングを実施した。

記

1 訪問期間: 令和5年2月1日(水)から令和5年2月7日(火)まで

2 訪問者: 岸本知事、県内事業者、和歌山県レスリング協会関係者他

3 知事日程:

2月1日(水) 関西空港発

2月2日(木) ムンバイ空港着

在ムンバイ日本国総領事館訪問

マハラシュトラ州観光大臣表敬訪問

和歌山県レスリング協会の覚書締結式

2月3日(金) マハラシュトラ州首相との覚書更新調印式

2月4日(土) ムンバイ発オーランガバードへ

アジャンタビジターセンター、アジャンタ石窟群視察

2月5日(日) マハラシュトラ州観光開発公社オーランガバード事務所訪問

エローラビジターセンター、エローラ石窟群視察

オーランガバード発デリーへ

2月6日(月) インド青少年・スポーツ大臣表敬訪問

インド外務副大臣表敬訪問

インド文化関係評議会会長訪問

在インド日本国大使館訪問

デリ一空港発

2月7日(火) 関西空港着

〈お問い合わせ〉

企画部企画政策局国際課

担当: 是永

電話:073-441-2061

マハラシュトラ州との覚書更新

日時:2月3日(金)17時00分~21時00分

場所:インド門前広場

岸本知事とエクナート・シンデマハラシュトラ州 首相は、マハラシュトラ州の入口と言われている 「インド門」において、同州と平成25年10月に 締結し、平成30年1月に更新した覚書について、 経済、文化、観光、青少年交流やスポーツ交流など さまざまな分野での交流をさらに発展させていく ことで合意した。シンデマハラシュトラ州首相から、 これまで培ってきた10年間の繋がりに感謝の意が 述べられるとともに、観光、スポーツ等の様々な分 野での交流を促進していくことを確認した。さらに、 デヴェンドラ・ファドナヴィス州副首相からは、高 野山大学へのアンベドカール博士記念碑の設立等の 10年間で築き上げてきた絆を再確認し、今後のさ らなる関係強化への期待が述べられた。岸本知事は、





ヒンドゥのシバ神は大黒天、ガネーシャ神は勧喜天として日本でも信仰されていることを紹介し、 和歌山県とインド・マハラシュトラ州との友好関係をさらに深化させていくことを述べた。

和歌山県レスリング協会・マハラシュトラ州スポーツ青少年活動総局覚書締結式

日時: 2月2日(木) 19時00分~20時00分

場所:州ゲストハウス

岸本知事は、マハラシュトラ州のマハジャン・ギリーシュ青少年・スポーツ大臣を訪問し、スハス・ディワセ同州スポーツ・青少年活動総局長官とこれまでの交流で築きあげてきた繋がりを維持するとともに、両県州のレスリングの技術力向上について協力していくことを確認するなどの意見交換をおこなった。

岸本知事からは、マハジャン大臣が来県し、スポーツ関連施設等の視察をすることを提案した。マハジャン大臣から、レスリング交流を通じて、互いの技術力向上だけではなく、交友関係の強化をすすめていきたいとの意が述べられた。

覚書締結に当たっては、木村 亘和歌山県レスリン が協会会長とスハス・ディワセ同州スポーツ・青少年 活動総局長官との間で署名式がおこなわれ、谷口 和 樹和歌山県レスリング協会副会長、森下 浩監督、



スミット・マリック情報局長官、メガサ・サコレ同州議会議員らの立ち合いのもと、盛大に執り行われ、選手のトレーニングや技術支援など双方向での交流を更に強化していくことで合意した。

マンガル・プラバート・ロダ 州観光大臣表敬訪問

日時: 2月2日(木) 17時00分~17時30分

場所:州政府庁舎

岸本知事は、インド・マハラシュトラ州との覚書延長のためにご尽力いただいたロダ観光大臣と会談した。

これまで築きあげてきた友好関係に感謝を述べるととも に、今後、ファムトリップを含めた経済交流を進めていくこ とで合意した。



アヌラーグ・シング・タクール青少年・スポーツ大臣表敬訪問

日時: 2月6日(月) 9時15分~9時45分

場所:スポーツ大臣公邸

岸本知事は、タクール青少年・スポーツ大臣と会談し、 和歌山県レスリング協会とマハラシュトラ州スポーツ青 少年活動総局の覚書締結の経緯について説明した後、さら なるスポーツ交流、文化交流を進めていくことで合意した。



ラージクマール・ランジャン・シング外務副大臣表敬訪問

日時: 2月6日(月) 10時15分~10時45分

場所:外務省

岸本知事は、シング外務副大臣を訪問し、和歌山県とインド・マハラシュトラ州との覚書更新について、現在までの交流の経緯及び今後の交流について、意見交換を行った。 同副大臣の出身地であるマニプール州は特に親日であ

り、日本の地方政府と姉妹都市関係を持ちたいとの要望があった。



ヴィネイ・サハスラブッデインド文化関係評議会会長表敬訪問

日時: 2月6日(月) 12時00分~13時00分

場所:インド文化関係評議会

岸本知事は、ヴィネイ会長を訪問し、高野山大学への仏像寄贈や本県へのインド舞踏団の派遣、高野山大学学生等関係者のインドへの招聘について御礼を述べた。ヴィネイ会長からは、これまで以上に、青少年交流や文化交流など双方向の交流を発展させていくことで合意した。



在インド日本国大使ブリーフィング

日時: 2月6日(月) 17時00分~18時00分

場所:在インド日本国大使公邸

岸本知事は、在インド日本国大使公邸を訪問し、鈴木 浩 大使からインドの経済情勢、志向等について説明を受けた。 また、今後のマハラシュトラ州との交流において、更なる同 大使館の支援について快諾を得た。

また、交流を進めることが難しいと言われているインドにおいて、これまで10年間で積み重ねてきた本県とインドマハラシュトラ州との交流に賛辞の言葉をいただいた。



在ムンバイ日本国総領事ブリーフィング

日時: 2月2日(木) 14時00分~14時30分

場所:在ムンバイ日本国総領事公邸

岸本知事は、レスリング団、相撲の文化交流団とともに 在ムンバイ日本国総領事公邸を訪問し、深堀 裕賢総領事 からインドの経済情勢、ヒンズ一教等について説明を受け た。また、今後のマハラシュトラ州との交流において、更 なる同総領事館の支援について快諾を得た。

また、レスリング団、相撲の文化交流団と同総領事との間で意見交換が行われた。



アジャンタ・エローラ視察

日程:2月4日(土)~2月5日(日)

● アジャンタビジターセンター

マハラシュトラ州観光開発公社の案内で、オーランガバードにあるアジャンタビジターセンターを視察した。同施設はJICAの事業で建設され、2014年に和歌山県世界遺産センターと覚書を締結している。現在は、新型コロナウイルス感染症の影響でアジャンタビジターセンターの営業は休止していたが、リノベーションをして早期再開を目指している。



▼ハラシュトラ州観光開発公社オーランガバード事務所 マハラシュトラ州観光開発公社オーランガバード事務所を表 敬訪問。同事務所には、2014年から和歌山県事務所を設置 しており、職員の派遣再開について意見交換を実施した。



● エローラビジターセンター マハラシュトラ州観光開発公社の案内で、オーランガバード にあるエローラビジターセンターを視察した。新型コロナウイルス感染症の影響で同センター の営業は休止していたが、G20での要人招待のため、急ピッチでリノベーションをしていた。